

USTUKAPA 2018

Zum wiederholten Male fand sie statt: DIE Party der Karnevalssaison - unsere USTUKAPA. Wie in den letzten Jahren kamen auch in diesem Jahr zahlreiche Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6. Absolute Highlights waren der Flashmob der 6L1 und die Wahl des besten Kostüms. Die war in diesem Jahr eindeutig: Oma und Opa als rüstiges Rentnerpärchen haben die begehrten Mensa-Gutscheine abgestaubt. Wir hoffen den Schülern und den anwesenden Lehrern hat die Party genauso gut gefallen wie den Schülervertretern Isabel, Jana, Merle, Alex, Tobi und Stimmungskanone Lukas!



Elisa Gäbel

